

Première action pour l'environnement des jeunes du conseil municipal de Pont-l'Abbé

Publié le 19 octobre 2022 à 07h15



Dimanche 23 octobre, les jeunes du conseil municipal de Pont-l'Abbé donnent rendez-vous pour une journée citoyenne de ramassage des déchets. Une première action en faveur de l'environnement.

L'environnement figurait en bonne place dans la liste de leurs préoccupations. **Les jeunes élus du conseil municipal de Pont-l'Abbé** ont décidé de passer à l'action. Ils ont ainsi travaillé sur un projet de journée citoyenne de ramassage des déchets, visant à sensibiliser les habitants sur les questions d'écologie et de cadre de vie. « C'est un sujet d'actualité et nous, il faut qu'on prenne nos responsabilités pour sauver la planète. Si on fait quelque chose à notre échelle, dans notre ville, c'est déjà énorme », défend Léa, 13 ans, porte-parole des jeunes Pont-l'abbistes à l'initiative de ce temps fort.

Organisé en lien avec l'association Sea Cleaner, il aura lieu le dimanche 23 octobre de

organisé en lien avec l'association Sea Clean, il aura lieu le dimanche 20 octobre, de 9 h 30 à 13 h 30, à la Maison des associations. Les jeunes auront pour mission d'encadrer les groupes de volontaires sur quatre parcours différents dans la ville mais aussi d'animer des activités sur le recyclage des déchets. Des jeux (chamboule-tout, quiz, basket poubelle) et des ateliers pédagogiques autour du zéro de déchet ou de la fabrication d'une éponge japonaise (tawashi) vont ainsi permettre de prendre conscience de l'importance des gestes quotidiens pour préserver l'environnement. Les jeunes ont également réalisé une frise chronologique pour expliquer la dégradation des déchets. Cette matinée ouverte à tous se clôturera par un grand pique-nique.